

INFORMACIÓN PARA PACIENTES CON CAMBIOS EN LA SENSIBILIDAD DEL LABIO, MENTÓN O LENGUA DESPUÉS DE UNA CIRUGÍA MAXILOFACIAL/ORAL

La cirugía oral, como cualquier otra cirugía, conlleva ciertos riesgos y limitaciones inherentes que pueden ocurrir a pesar de la experiencia y habilidad del médico. Quizás recuerde haberlo comentado durante la consulta. Después de la cirugía, nos gustaría explicarle cualquier cambio en la sensibilidad del labio, el mentón o la lengua que pueda experimentar.

¿Qué lo causó?

Debido a que los nervios que irrigan estas regiones se encuentran cerca de la zona donde se realizó la cirugía, es posible que no funcionen con normalidad durante un tiempo después. Estos nervios solo afectan la sensibilidad, no el movimiento. La causa más común de lesión es la presión de la raíz durante la extracción del diente. En ocasiones, los ganchos o curvaturas en la raíz pueden desgarrar algunas fibras nerviosas. Cuando el nervio está especialmente cerca del lugar de la cirugía, podría sufrir cortes o muescas. Y, en ocasiones, la sensibilidad se ve afectada sin motivo aparente.

¿CUÁNTO TIEMPO DURARÁ?

La probabilidad de un cambio en la sensibilidad y su duración dependen de muchos factores, como la posición del diente, el nervio o la dificultad del procedimiento. La duración de la afección es impredecible y varía según el caso. Puede durar unos días, semanas o meses y, en casos muy raros, puede ser permanente. En la mayoría de los casos, la pérdida sensorial desaparece gradualmente, aunque es posible que no note ninguna mejora inmediata. Esto es especialmente cierto cuando el nervio tarda más en recuperarse. Por ello, es importante que acuda a sus citas de seguimiento para que podamos informarle sobre sus circunstancias específicas.

¿CÓMO PUEDO SABER SI ESTOY MEJORANDO?

Durante la recuperación nerviosa, podría notar cambios como hormigueo, como si la anestesia local estuviera desapareciendo. También podrían presentarse otras sensaciones. No se alarme, esto suele ser una señal positiva. Es importante que nos ayude a registrar cualquier cambio en sus síntomas para que podamos responder mejor a sus preguntas y asesorarle sobre su pronóstico.

¿Y SI NO MEJORA? ¿SE PUEDE HACER ALGO?

Si no ha habido ninguna mejoría en seis meses, dependiendo de su caso, se podría considerar una reparación microquirúrgica. Su médico puede asesorarle sobre esta posibilidad y podría derivarle a otro especialista con experiencia y conocimientos en esta área.

EN RESUMEN

Recuerde que, en la gran mayoría de los casos de alteración de la sensibilidad, la sensibilidad normal se recuperará total o casi por completo. Si persisten síntomas residuales, suelen ser tan leves que no representan un problema. Al mantener un contacto cercano con esta clínica, podremos asesorarle mejor durante su proceso de recuperación para garantizar resultados óptimos.